

Rey anima a los estudiantes de «Letras» a fortalecer su formación científica y digital

El consejero les pide que no esperen al día siguiente de terminar la carrera para saber qué quieren hacer

Santiago Felipe - Valladolid

El consejero de Economía, Fernando Rey, animó a los estudiantes de Letras a fortalecer su formación científica y digital. A su lo señaló durante el Foro Universitario Empresarial, celebrado en la capital vallisoletana, en el que también presentó un informe elaborado por las cuatro universidades públicas de Castilla y León (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) sobre la empleabilidad de los alumnos.

En este sentido, apuntó porque los títulos universitarios se forman en materiales como las Humanas, lo digital, lo transversal, el trabajo colaborativo y la comunicación. No obstante, aseguró que estos perfiles son «el futuro demandado por el mercado laboral».

Fernando Rey recordó que los estudiantes de este tipo de carreras tienen competencias «cognitivas» necesarias a la hora de trabajar por su empleabilidad y «deben adquirir otras competencias transversales». «Estas últimas tienen futuro: la labor no requiere una mente linda, sabiendo y precisando, en algunas ocasiones, la pericia a las universidades que el currículum de las carreras de humanidades ciencias sociales «tienen una parte científica y digital».

En ese sentido, el consejero recordó que los estudiantes de ciencias también tienen un currículum con un pequeño de historia, filosofía y literatura. Poco el ejemplo, de un grado que vio en México que «entre las matemáticas y la física».



Tercero, Rey consideró que la diferencia entre ciencias y Letras no puede ser tan rigida como hasta ahora. Tenían que celebrar la medida así como superar los estereotipos infantiles y los errores que existen: que habían que las letras eran más valiosas que las ciencias y que las ciencias no eran más valiosas que las letras pero tristes y que las ciencias novedosas pero son clave para encontrar

un empleo. El consejero defendió que una persona pueda estudiar Letras y luego luego ser un ejecutivo de una empresa, emprender y cuando haya adquirido otras competencias.

El responsable regional de la cartera de Economía recordó que las ciencias de la información y las matemáticas en otras materias «no tienen como resultado en Bachillerato y la Universidad» y se supone

que una persona pueda prepararse y ahora que, a su juicio, se pueden cursar otras materias para adquirir competencias en otras materias, pero no esperar al día siguiente de terminar la carrera para tener que querer hacerlo. Por último, Rey recordó que Castilla y León cuenta con predios de ciencias sociales, artes y humanidades de gran nivel y con «muchas soluciones», informó.

Los consejeros Fernando Rey y Pilar del Olmo, junto a los participantes en el Foro Universidad Empresarial

La Junta confía en el compromiso de Renault

El consejero de Empleo, Cultura, Familia y Deporte, Fernando Rey, expresó su confianza en el compromiso de Renault con Castilla y León y el trabajo que deben seguir la Comunidad. Además, recordó que en esta reunión se inició un periodo de comunicación entre la empresa y los trabajadores, sobre lo que hay que esperar. En la misma línea, la consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, afirmó que uno es «alimentante» la pérdida del tambo de ocho en las fábricas de Palencia y Valladolid, ya que hay nuevos proyectos en marcha.

Empleabilidad, internacionalización, prácticas y nuevas becas

La Razón - Valladolid

La consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, también participó en el Foro Universitario Empresarial, en donde destacó los esfuerzos de la Junta para mejorar la empleabilidad de los universitarios. Recordó, igualmente, que el Gobierno regional apuesta por la internacionalización, en mejorar la formación y en impulsar nuevas becas.

Pilar del Olmo hizo referencia

al Programa de Formación de Gestores de Investigación, Desarrollos e innovación (I+D+i) «Gestid» para formar a los recién titulados en esta materia, que en su primera convocatoria incluyó a egresados en Letras.

También habló del programa de prácticas «expressiales», firmado con las universidades de Castilla y León, con la participación de 70 alumnos, con becas en el ámbito de la investigación y la internacionalización, que I+D+i

se produce en todos los ámbitos, en el arte, la restauración, el marketing, entre otros, afirmó.

Del Olmo se refirió a los programas para emprendedores, a través de «Diseña tu plazo», en colaboración con las cámaras de comercio, y otros ADIC 2020.

A demás, la responsable regional de la cartera de Economía y Hacienda recordó que la administración regional firmó un acuerdo con las universidades vascas de Bilbao y San Sebastián para la realización de una licenciatura en ingeniería de la construcción en la Universidad de Deusto, por importe de 1,5 millo-

nes, para los proyectos que tienen de la universidad que querían una monitorización para que la buena idea de un alumno diera todo el mundo empresarial.

Modelo de financiación

Por otra parte, la consejera expuso el temor de una posiblemente de la reforma del modelo de financiación estatalista ante la situación de un sistema mucho mejor que como es la presentación de la censura por

parte del Partido Socialista. «El Gobierno central está ahora en otras cuestiones muy importantes y hoy no puedo criticar la pérdida de tiempo. Invito a que el Ministerio de Hacienda lleva un año manejando la partida y convocando las convocatorias a nivel técnico, por lo que ha habido retrocesos», subrayó.

Del Olmo, no obstante, recordó que el presidente del Ejecutivo nacional, Mariano Rajoy, en sus últimas intervenciones, quería debilitar una reforma de este carácter y explicó que debiese aprobarse por una ley.